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ANDROMEDA 14 1 22 

Siamo pronti per il giorno della libertà 

 

 

 Cari fratelli di questo bellissimo pianeta blu, io sono Andromeda, ho il 

permesso di venire qui di tanto in tanto. Prima di tutto per esprimere la mia 

gratitudine, gratitudine per aver partecipato a tutto questo processo, per 

partecipare a ogni vittoria, a ogni crescita, all'evoluzione di questo bellissimo 

pianeta. Siamo pronti per essere i guardiani dell'Universo. Siamo sempre qui, 

siamo sempre lì. Siamo sempre dove dobbiamo essere. Ogni elemento 

dell'Universo, per quanto semplice tu ti senta inferiore, ha la sua funzione. 

Ogni anima che si crea ha una funzione, dipenderà dall'evoluzione dell'anima 

per scoprire nel suo cammino come farlo, alcuni non li ricordano mai perché 

semplicemente si rifiutano di far parte di qualcosa di grande, forse. E sono 

proprio queste anime che vengono facilmente manipolate da chi le coinvolge, 

mostrando loro qualcosa di apparentemente meraviglioso e scoprendo poi che 

si tratta di una grande trappola. Sono molto grato a Dio Padre/Madre per non 

aver mai dimenticato il mio ruolo. Non posso confondere funzione e missione 

qui. La mia funzione è quella di essere un guardiano dell'Universo, è quello di 
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essere un'anima che sarà sempre pronta a portare equilibrio e portare luce in 

tutti i punti dell'Universo che ne hanno bisogno. Le missioni sono quelle che 

vengono posizionate lungo il percorso. Non siamo nati per uno, siamo nati per 

molti. Quindi la mia anima ha navigato in questo Universo per eoni di tempo, 

continuando a fare ciò per cui è stata creata, ovvero essere un guardiano. 

Essere qui nel processo di ascensione di questo pianeta può sembrare 

qualcosa che non capisci, qualcosa per cui pensi perché lottare per questo non 

sai nemmeno perché esporti in questo modo e sto solo dicendo che c'è un 

grande piacere nell'essere in missione. C'è una gioia immensa nei nostri cuori 

quando siamo in missione. La maggior parte delle volte siamo vittoriosi, perché 

la maggior parte delle volte, e non sempre, ci sono missioni e "missioni". Le 

complesse missioni coordinate dai grandi esseri di luce di questo universo sono 

missioni vittoriose. Non c'è mai stata una battaglia persa, perché questi esseri 

sono l'espressione stessa di Dio Padre/Madre e sanno esattamente come agire 

in ogni punto, in ogni problema affinché la vittoria sia certa. Nelle missioni in cui 

non siamo vittoriosi ci sono quelli che non sono coordinati da questi esseri. 

Sono missioni decise da noi stessi. A causa del nostro desiderio di cambiare 

qualcosa formiamo un grande gruppo e andiamo in battaglia, ma non abbiamo 

la saggezza e l'esperienza dei Grandi Esseri di Luce e talvolta non otteniamo la 

vittoria. Quindi siamo qui da un po' per te. Per noi è poco tempo. Il tempo 

lineare sul pianeta Terra è molto diverso dal tempo di quinta dimensione. Siamo 

qui con grande gioia, con grande gloria, perché ancora una volta abbiamo vinto. 

Ora vorrei condividere con voi il nostro sentimento, il sentimento degli esseri 

galattici che sono qui intorno al vostro pianeta che operano in questo grande 

processo. Non c'è mai stato un momento di rimpianto, anche in queste battaglie 
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che sono diventate molto ardue, molto difficili, lunghe ed estenuanti, non 

abbiamo mai perso la speranza e non ci siamo mai scoraggiati, perché la 

fiducia nei grandi protagonisti di questo processo è tanta È fantastico che non ci 

permettiamo di pensare ad altro che alla vittoria ed è proprio questa sensazione 

che riempie i cuori e le menti di tutti qui. Questo provoca un'ondata di gioia, di 

amore che non si può spezzare, che spiega le tante vittorie. Quindi oggi il senso 

del dovere compiuto, la mia missione compiuta È quasi al 100%. Perché quasi 

al 100%? Perché c'è una pulizia da fare quando abbiamo a che fare con esseri 

che non vedete. Che siano mimetizzati sul vostro pianeta in dimensioni diverse 

dalle vostre, per noi è più facile fare il nostro lavoro perché non vedete niente. 

Ti causerebbe molto dolore, molta apprensione e molta paura, perché le 

battaglie non sono state facili. In nessun momento abbiamo detto che le 

battaglie erano facili da vincere, ma non si vedeva niente ed è fantastico perché 

non porta paura e non genera sfiducia. Direi che questo porta dei dubbi, perché 

si parla, si parla e si parla e non si vede niente. Posso dirvi che alcune battaglie 

sono andate oltre il vostro pianeta. sono andati oltre nel senso che si sono 

riverberati nel mondo fisico, ma non te ne sei accorto. Sembrava tutto normale, 

sembrava un altro fenomeno di Gaia, quindi oggi quello che manca al 100% è 

pulire le teste fisiche del pianeta. È più difficile perché molti hanno il potere di 

prendere decisioni estremamente sbagliate nei confronti della propria gente, 

quindi tutto deve essere fatto con molta attenzione. Non stiamo agendo 

nell'ombra, tutto è già sul tavolo. I loro leader sanno esattamente cosa devono 

fare.  Hanno una scadenza per farlo e sanno esattamente cosa accadrà se non 

si conformano e sanno anche cosa accadrà se agiranno contrariamente a ciò 

che vogliamo. Non è che siamo nelle mani dei loro leader, ma devono fare il 



 4 

primo passo. Non possiamo fare nulla finché questo non accade. Non c'è modo 

che possano semplicemente ignorare l'intero processo. Tutti i governanti di 

questo pianeta sanno cosa sta succedendo, ma alcuni pensano che il tempo sia 

infinito. Che possano continuare ad agire finché vogliono, cioè pensano di 

essere loro a guidare la nave e che noi siamo lì ad aspettare la loro azione. Noi, 

i soldati di questo grande processo, non conosciamo le date, ma i grandi leader 

le conoscono e ci sono date, ci sono scadenze per questi leader, come nei 

giochi che giochi sul pianeta, spegni per vedere. Posso solo dire che vedrete 

perché i nostri leader non stanno bluffando, non mentono, stanno solo 

applicando ciò che hanno già stabilito. Presto molto presto li incontrerai. 

Potremo apparire esattamente come siamo. Ci sono un'infinità di corpi, forme, 

colori, esseri intorno al vostro pianeta, e noi avremo il massimo piacere e 

orgoglio nel presentarci nei nostri vestiti migliori come se stessimo andando tutti 

a una grande festa. Diciamo che ci invitiamo a vicenda alla festa della 

liberazione del vostro pianeta e che ci saremo tutti, e quel giorno ci sentirete 

applaudire, perché saremo lieti di applaudire per voi, perché sarete un pianeta 

liberato. Quel giorno avrai posto fine a ogni sottomissione, controllo o 

manipolazione di qualsiasi essere su di te. Quel giorno potremo gridare "è 

finita!" e inizierà una nuova tappa. Una fase di apertura alla consapevolezza 

della conoscenza ma, soprattutto, di duro lavoro. Hai reso questo pianeta 

troppo sporco e ora avrai la missione di ripulirlo. Saremo lì con te per aiutarti a 

ripulirlo, fornendoti gli strumenti, la tecnologia per farlo, ma sta a te fare il 

lavoro. Ognuno di voi dovrà prendere i propri strumenti, i propri strumenti e 

ripulire il pianeta. Ciascuno al proprio punto. E immagino che sarà uno 

spettacolo vedervi tutti impegnati in questa purificazione. Mi piace venire qui di 
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tanto in tanto come se fossi il portavoce dei soldati che sono in combattimento. 

Non ci sentiamo inferiori ai comandanti. Questa sensazione risuona con noi. 

Siamo parte di tutto ciò che accade. Noi ei nostri comandanti siamo uniti: un 

pensiero, un obiettivo, un risultato. Quindi abbiamo una voce. Tutto ciò di cui 

abbiamo bisogno è voler parlare e avere qualcuno con cui parlare, e io ho già 

trovato questa strada e mi piace venire qui. È come se ognuno di noi inviasse 

una parte di questo messaggio e io vi riunissi per parlarvi. Abbiamo compiuto 

un'altra missione, una missione vittoriosa. Impossibile dire di no, anche se non 

siamo al 100%, la vittoria è già conquistata. Rimane pochissimo tempo prima 

del grido della massima libertà e poi, quando lo farà, sarà un grido unificato di 

tutti i galattici per il loro pianeta e applaudiremo sicuramente ognuno di voi. 
 


